

Andreas Medding übernimmt die 1. Mannschaft

Wir freuen uns, dass wir Andreas Medding als Coach gewinnen konnten.

Andreas hat als Spieler in der Landesliga gespielt und als Trainer unter anderem Preußen Borghorst 1 betreut.

Er bringt die Erfahrung von über 10 Jahren Trainertätigkeit mit und hat vor einem "Sabbatjahr" zuletzt die A- Jugend von TuS Laer zur Meisterschaft in der Kreisliga A geführt.

Außerdem kennt er die Strukturen im Verein und die Mannschaft.

Nachdem die wichtigste Personalie jetzt geklärt ist, kann die Mannschaft sich ab nächster Woche in aller Ruhe auf die kommende Saison vorbereiten. Das erste Pflichtspiel steht in ca. 4 Wochen an, wenn der Bezirksligist Union Lüdinghausen zum Pokalspiel hier antritt.